



Supone una inversión de 144.813 euros

La Confederación del Ebro licita la construcción de un punto de agua para la extinción de incendios forestales en el monte Ordolés y Fatás (Jaca/Huesca)

- Esta actuación se integra en un proyecto general que permite realizar trabajos en 24 montes de Aragón y Cataluña, con un presupuesto de 6 millones de euros cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el MARM
- El proyecto incluye un depósito con capacidad mínima de 300 m³, la toma de agua, elementos para la carga de medios de extinción tanto aéreos, como terrestres y el acondicionamiento del entorno

29, mar. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha licitado el proyecto de construcción de un punto de toma de agua para la extinción de incendios forestales en el monte Ordolés y Fatás, en Jaca (Huesca), gestionado por el Organismo de Cuenca. Esta actuación supone una inversión de 144.813 euros, según su presupuesto de licitación y tiene un plazo de ejecución de dos meses.

El objetivo de esta actuación en montes gestionados por el Organismo es evitar la propagación de los incendios forestales en caso de que se produzcan creando una infraestructura que permita la recarga de los medios de extinción tanto aéreos (helicópteros), como terrestres (autobombas).

El proyecto incluye la captación de agua desde una fuente y el transporte hasta un depósito con una capacidad mínima de 300 m³, que se vallará para evitar el acceso al mismo. Además, se incluirá la mejora de acceso a la zona para la recarga con autobombas y el acondicionamiento de áreas de recarga para helicópteros.

Estas obras se integran en un proyecto general cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. En total se recogen trabajos en 24 montes entre los años 2009 y 2010 con un presupuesto de 5.984.595 euros. La aportación europea procede de Islandia, Liechtenstein y Noruega, a través del Mecanismo de Financiación establecido por el



Espacio Económico Europeo, y asciende a 3.000.077 euros. Por su parte, el Ministerio destina al proyecto los 2.984.518 euros restantes.

A este proyecto se unen, además, otras acciones de conservación y mejora forestal que realiza directamente la Confederación Hidrográfica del Ebro, con lo que en total, en 2009, se han invertido 11.004.795 euros en este tipo de trabajos.

En concreto, el Organismo de Cuenca ha desarrollado quince actuaciones de mantenimiento en montes que suman una inversión de 1.082.000 euros.

El resto de la inversión ha procedido del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E) del Gobierno de España que ha destinado 4.960.000 euros a once proyectos de repoblación y restauración forestal en montes de la Cuenca del Ebro. La Confederación gestiona directamente 25.000 hectáreas de monte, la mayoría bosques reforestados para la protección de laderas junto a embalses y barrancos.